

Nota de prensa

EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DESIGNA A JOSÉ MANUEL MURIEL JIMÉNEZ COMO PRIMER EJECUTIVO DEL GRUPO

Crédit Suisse asesorará a la Compañía en la ampliación de capital y en la reestructuración financiera

Madrid, 20 mayo 2009.- El Consejo de Administración de Grupo SOS ha acordado, en su reunión de este miércoles, el nombramiento de José Manuel Muriel Jiménez como Delegado General del Consejo y primer ejecutivo del Grupo SOS.

José Manuel Muriel Jiménez, de 56 años y natural de La Carolina (Jaén), es ingeniero industrial y comenzó su andadura profesional en Santana Motor, de la que era Presidente en la actualidad.

José Manuel Muriel, con amplia experiencia profesional y de gran prestigio en el mundo empresarial, financiero e institucional, ha desarrollado su labor en compañías como General Motors, Fábrica Nacional de Moneda y Timbre, Leche Pascual, Prensa Española y en Iluminación Lledó, entre otras.

Asimismo, el Consejo ha elegido como asesor financiero del Grupo a Credit Suisse, para la definición de la estructura más adecuada para la ampliación de capital, aprobada por el Consejo el pasado 10 de mayo. Igualmente, Credit Suisse pilotará las negociaciones con las entidades bancarias para la reestructuración financiera del Grupo.

Por otra parte, los consejeros D. Raúl Jaime Salazar Bello y D^a Encarna Salazar Bello presentaron su dimisión como consejeros para facilitar, según manifestaron, la etapa de transición en la que está inmerso el Grupo. También presentó su dimisión D. Ángel Fernández Noriega. Para su sustitución se eligió por cooptación a Unicaja.

Por último, el Consejo dio el visto bueno para iniciar las acciones legales que se estimen oportunas derivadas de los informes de auditoría elaborados por KPMG Forensic, encargados por la Compañía, causadas por las operaciones a que vienen referidos.

